

Rue Sainte-Catherine, propriétaire Carrick Co., quartier St-Antoine, superficie 275.5, cadastre P-1578-40.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil que lesdites lisières de terrain soient expropriées, conformément aux dispositions de la Charte, concernant les expropriation annuelles, et que Son Honneur le Maire soit prie de nommer deux des Estimateurs de la Ville, pour évaluer le terrain ainsi cédé.

7.—Soumise une forme de coupons, portant la signature lithographiée du Trésorier de la Cité, et attachés aux débentures de l'emprunt de \$6,900,000.00.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que ladite forme soit acceptée et approuvée.

8.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire, le Contrôleur et Auditeur et le Trésorier de la Cité, à se rendre à New-York, dans l'Etat de New-York, un des Etats-Unis d'Amérique, pour là et alors signer et contresigner, à toutes fins que de droit, les bons de l'emprunt de \$6,900,000.00 consenti à la Cité de Montréal par MM. Kountze Bros., A. B. Leach & Co., E. N. Rollins & Sons, Boston.

9.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Pour donner effet à une décision, prise par les Commissaires, le 30 décembre 1914, et qui n'a pas été consignée aux procès-verbaux, de nommer M. François De Baillet, comme constable, en remplacement de M. Napoléon Boileau, résigné.

9A.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser l'achat de 24 copies de la carte de l'Île de Montréal, préparée par M. A. De Grandpré, au prix de \$1.50 chacune.

10.—Soumis un rapport du Greffier-Adjoint de la Cité, au sujet du système de ventilation du Bureau du Greffier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

11.—(24727) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de régler la réclamation de Madame Jean Lyall Lockerby, pour dommages à son automobile, en payant une somme de \$21, à Madame Lockerby.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le règlement de ladite réclamation, comme ci-dessus.

12.—(24515) Soumis un rapport du Notaire F. S. Mackay, au sujet du projet d'acte de vente de M. Aloysius Gauthier, à la Cité, en rapport avec l'élargissement de la rue de Montigny.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme additionnelle de \$1,000 pour terminer cette transaction.

13.—Soumise une communication de la "International Brotherhood of Stationary Firemen", au sujet des conditions de travail des chauffeurs.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer aux archives.

14.—(24763) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, transmettant un état des sommes dues à la Ville, par la Compagnie des Tramways.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

St. Catherine street, prop. Carrick Co., St. Antoine Ward, area 275.5, cad. P-1578-40.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said strips of land be expropriated in accordance with the provisions of the Charter, concerning annual expropriations, and that His Worship the Mayor be requested to appoint two of the City Assessors to value the land thus ceded.

7.—Submitted a form of coupon bearing the lithographed signature of the City Treasurer, and attached to the debentures for the loan of \$6,900,000.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said form be accepted and approved.

8.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That His Worship the Mayor, the City Comptroller and Auditor and the City Treasurer be authorized to proceed to New York, in the State of New York, one of the United States of America, for the purpose of signing and countersigning to all intents and purposes the bonds of the \$6,900,000 loan made to the City of Montreal by Messrs. Kountze Bros., A. B. Leach & Co. and E. N. Rollins & Sons, Boston.

9.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: In order to give effect to a resolution adopted by the Commissioners on the 30th December 1914, and which has not been entered in the minutes, Mr. François De Baillet was appointed constable vice Mr. Napoléon Boileau, who has resigned.

9a.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the purchase of 24 copies of the map of the Island of Montreal, prepared by Mr. A. de Grandpré, at the price of \$1.50 each, be authorized.

10.—Submitted a report from the Asst.-City Clerk, anent the ventilating system in the City Clerk's Office.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

11.—(24727) Submitted a report from the Law Department, recommending that the claim of Madam Jean Lyall Lockerby for damages to her automobile, be settled by paying to Mrs. Lockerby the sum of \$21.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the settlement of said claim be authorized as above.

12.—(24515) Submitted a report from Mr. F. S. Mackay, Notary, anent the sale by Mr. Aloysius Gauthier to the City of a piece of land in connection with the widening of de Montigny street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an additional sum of \$1,000 be voted in order to complete the said transaction.

13.—Submitted a communication from the International Brotherhood of Stationary Firemen, anent the conditions under which the stokers are working.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be filed of record.

14.—(24763) Submitted a report from the City Treasurer, transmitting a statement of the amounts due to the City by the Tramways Co.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.